Pressemitteilung



Sinsheim, den 31.01.2025



AVR UmweltService unterstützt das Kinderhospiz Sterntaler

<u>Bildunterschrift (v.l.n.r.):</u> Spendenübergabe an das Kinderhospiz Sterntaler e.V.: Ingmar Knieriem, Prokurist AVR UmweltService GmbH, Beate Däuwel, Öffentlichkeitsarbeit, Kinderhospiz Sterntaler e. V.

Helfen wo Hilfe benötigt wird

Anstelle von Weihnachtsgeschenken für Geschäftskunden hat sich die AVR UmweltService GmbH mit ihren Tochterunternehmen dazu entschieden, eine soziale Einrichtung in der Metropolregion Rhein-Neckar zu unterstützen. So wurde dieser Tage eine Spende an das Mannheimer Kinderhospiz Sterntaler e.V. übergeben.

Unterstützung wo Hilfe wirklich benötigt wird - die gesetzlichen Rahmenbedingungen reichen bei weitem nicht aus, um die Erfordernisse eines Kinderhospizes kostendeckend umsetzen zu können. Für diese unersetzliche und ehrenvolle Aufgabe sind diese Einrichtungen auf Hilfe angewiesen.

"Es ist uns ein Herzensanliegen, diese wichtige Arbeit zu unterstützen und damit einen kleinen Beitrag für die Kinder und Familien zu leisten, die in dieser schweren Zeit auf besondere Hilfe angewiesen sind", weiß Ingmar Knieriem, Prokurist der AVR UmweltService GmbH, über die Intentionen des Sinsheimer Umwelt- und Energieunternehmens zu berichten. "Wir danken allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Kinderhospizes Sterntaler für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre Hingabe und wollen mit unserer Unterstützung ein Zeichen der Solidarität und Mitmenschlichkeit setzen", so Knieriem weiter.



des Rhein-Neckar-Kreises

Ein Unternehmen